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ABSTRAK 

Zulfaa Luthfi Haniifah, NIM 12103193083, Implikasi Pasal 10 Undang-

Undang Nomor 22 Tahun 2022 Tentang Pemasyarakatan Terhadap Pembebasan 

Bersyarat Narapidana Korupsi, Skripsi, Program Studi Hukum Tatanegara, 

Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, 

Pembimbing: Fahmi Arif, M.H 

Kata Kunci: Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2022 Tentang 

Pemasyarakatan, Pembebasan Bersyarat, Narapidana Korupsi. 

Penelitian ini dilatar belakangi dengan  disahkannya dan diundangkannya 

Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2022 Tentang Pemasyarakatan yang mana pada 

pengaturan Pasal 10 Undang-Undang ini mengatur mengenai pembebasan bersyarat 

pada narapidana tindak pidana korupsi. Syarat-syarat yang harus dipenuhi supaya 

narapidana tindak pidana korupsi dapat memperoleh pembebasan bersyarat dalam 

Pasal 10 Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2022 ini sangat berbeda dengan 

peraturan perundang-undangan yang sebelumnya. Pada peraturan perundang-

undangan yang sebelumnya untuk memdapatkan pembebasan bersyarat narapidana 

tindak pidana korupsi disyaratkan menjadi justice collaborator dan membayar 

denda secara lunas. 

Rumusan dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana pengaturan 

pembebasan bersyarat bagi narapidana korupsi sebelum Undang-Undang Nomor 

22 Tahun 2022 Tentang Pemasyarakatan? 2) Bagaimana implikasi Pasal 10 

Undang-Undang Nomor 22 Tahun 22 Tentang Pemasyarakatan terhadap 

pengaturan pembebasan bersyarat  bagi narapidana korupsi?. Tujuan Penelitian ini 

1) Untuk mengetahui pengaturan pembebasan bersyarat bagi narapidana korupsi 

sebelum Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2022 Tentang Pemasyarakatan. 2) 

Untuk mengetahui implikasi Pasal 10 Undang-Undang Nomor 22 Tahun 22 

Tentang Pemasyarakatan terhadap pengaturan pembebasan bersyarat  bagi 

narapidana korupsi. 

Jenis penelitian ini adalah penelitian hukum yuridis normatif dengan 

pendekatan perundang-undangan dan pendekatan sejarah. Data diambil dari melalui 

sumber bahan hukum primer, sekunder dan tersier. Sumber bahan hukum primer 

berasal dari peraturan perundang-undanan dan sekunder berasal dari dokumen 

kepustakaan seperti buku-buku, jurnal-jurnal, website dan literature lainnya. Teknik 

pengumpulan data dikumpulkan berdasarkan dokumentasi data literatur. Teknik 

analisis data dengan menggunakan analisis kualitatif. 

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa : 1) Sebelum disahkannya 

Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2022 Tentang Pemasyarakatan, syarat-syarat 

yang wajib dipenuhi oleh narapidana korupsi yang dapat mengajukan pembebasan 

bersyarat diatur dalam Peraturan Menteri Hukum dan HAM No. 3 Tahun 2018 

Selain syarat-syarat administrasi umum, syarat-syarat khusus juga harus dipenuhi 

oleh narapidana tindak pidana korupsi agar dapat memperoleh pembebasan 

bersyarat. 2) Keberadaan Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2022 Tentang 

Pemasyarakatan menghapus seluruh peraturan perundang-undangan yang lahirnya 

lebih lama dan hierarkinya lebih rendah.  
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ABSTRACT 

Zulfaa Luthfi Haniifah, NIM 12103193083, Implications of Article 10 of 

Law Number 22 of 2022 Concerning Corrections Against Parole of Corruption 

Convicts, Thesis, Study Program of Constitutional Law, State Islamic University 

Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Supervisor: Fahmi Arif, M.H 

Keywords: Law Number 22 of 2022 Concerning Prisons, Parole, Corruption 

Convicts. 

The background of this research is the legalization and promulgation of Law 

Number 22 of 2022 concerning Corrections, which in Article 10 of this Law 

regulates conditional release for convicts of corruption. The conditions that must be 

met so that convicts of corruption can obtain parole in Article 10 of Law Number 

22 of 2022 are very different from previous laws and regulations. In previous laws 

and regulations, to obtain conditional release for convicts of corruption, they were 

required to become justice collaborators and pay fines in full. 

The formulation in this research is: 1) What are the arrangements for parole 

for corruption convicts before Law Number 22 of 2022 Concerning Corrections? 

2) What are the implications of Article 10 of Law Number 22 Year 22 Concerning 

Corrections on parole arrangements for corruption convicts? Purpose of this study 

1) To find out the conditional release arrangements for corruption convicts prior to 

Law Number 22 of 2022 concerning Corrections. 2) To find out the implications of 

Article 10 of Law Number 22 Year 22 Concerning Corrections on parole 

arrangements for corruption convicts. 

This type of research is normative juridical legal research with statutory and 

historical approaches. Data is taken from primary, secondary and tertiary legal 

sources. Primary sources of legal material come from laws and regulations and 

secondary sources come from literary documents such as books, journals, websites 

and other literature. Data collection techniques were collected based on 

documentation of literature data. Data analysis techniques using qualitative 

analysis. 

The results of this study show that: 1) Prior to the passing of Law Number 

22 of 2022 Concerning Corrections, the conditions that must be met by corruption 

convicts who can apply for parole are regulated in Minister of Law and Human 

Rights Regulation No. 3 of 2018 concerning Terms and Procedures for Granting 

Remission, Assimilation, Leave to Visit Family, Parole, Leave Before Release and 

Conditional Leave. 2) The existence of Law Number 22 of 2022 concerning 

Corrections abolishes all laws and regulations that are born longer and have a lower 

hierarchy. 
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 خلاصة

بشأن  2022لسنة  22من القانون رقم  10، تداعیات المادة  12103193083حنیفة ، نیم زلفاء لطفي 

التصحیحات ضد محكومي الفساد المشروط ، أطروحة ، برنامج دراسة القانون الدستوري ، جامعة الدولة 

 ، المشرف: فھمي عارف ، م. 2023الإسلامیة سید علي رحمة الله تولونغاجونج ، 

 في شأن السجون ، الإفراج المشروط ، محكومي الفساد. 2022لسنة  22ة: القانون رقم الكلمات المفتاحي

بشأن الإصلاحيات ، والذي ينظم في المادة  2022لسنة  22خلفية هذا البحث هي تقنين وإصدار القانون رقم 

من هذا القانون الإفراج المشروط عن المحكوم عليهم بالفساد. تختلف الشروط التي يجب استيفاؤها حتى  10

 22من القانون رقم  10جب المادة يتمكن المدانون في قضايا الفساد من الحصول على الإفراج المشروط بمو

ائح السابقة ، للحصول على الإفراج اختلافًا كبيرًا عن القوانين واللوائح السابقة. في القوانين واللو 2022لعام 

 المشروط عن المدانين بالفساد ، كان مطلوبًا منهم أن يصبحوا متعاونين مع العدالة 

 رقم القانون قبل بالفساد علیھم المحكوم عن المشروط الإفراج ترتیبات ھي ما (1 :ھي البحث ھذا في الصیاغة
 بشأن 22 لسنة 22 رقم القانون من 10 المادة تداعیات ھي ما (2 التصحیحات؟ بشأن 2022 لسنة 22
 ترتیبات لمعرفة (1 الدراسة ھذه من الغرض الفساد؟ محكومي عن المشروط الإفراج ترتیبات على التصحیحات
 الآثار لمعرفة (2 .التصحیحات بشأن 2022 لعام 22 رقم القانون قبل بالفساد المدانین عن المشروط الإفراج
 عن المشروط الإفراج ترتیبات على التصحیحات بشأن 22 السنة 22 رقم القانون من 10 المادة على المترتبة
 .بالفساد المدانین

منهج تشريعي. البيانات مأخوذة من المصادر هذا النوع من البحث هو بحث قانوني معياري قانوني مع 
القانونية الأولية والثانوية والثالثية. تأتي المصادر الأولية للمواد القانونية من القوانين واللوائح وتأتي المصادر 
الثانوية من الوثائق الأدبية مثل الكتب والمجلات والمواقع الإلكترونية وغيرها من المؤلفات. تم جمع تقنيات 

ع البيانات بناءً على توثيق بيانات الأدبيات. تقنيات تحليل البيانات باستخدام التحليل النوعيجم . 

بشأن التصحيحات ، فإن الشروط التي يجب  2022لسنة  22نتائج هذه الدراسة هي أنه قبل سن القانون رقم 

ها وزير القانون ولَّئحة حقوق لفساد الذين يمكنهم التقدم بطلب للإفراج المشروط تنظمأن يستوفيها محكومي ا
بشأن شروط وإجراءات منح العفو والَّستيعاب وإجازة زيارة الأسرة  2018لسنة  3الإنسان رقم. رقم 

والإفراج المشروط والإجازة قبل الإفراج والإجازة المشروطة. بالإضافة إلى المتطلبات الإدارية العامة ، 
دانين بالفساد من أجل الحصول على الإفراج المشروط. يكون يجب أيضًا استيفاء متطلبات خاصة من قبل الم

المطلب الخاص في شكل بيان مستعد للتعاون للمساعدة في الكشف عن الجريمة التي ارتكبها على النحو 
الذي تحدده وكالة إنفاذ القانون )متعاون في العدالة( ويجب أن يرفق دليلًا على دفع تم إلغاء الَّلتزام بأن 

بشأن  2022لعام  22نًا قضائيًا ودفع الغرامات بالكامل. بحيث يؤدي وجود القانون رقم تصبح متعاو

التصحيحات إلى إلغاء جميع القوانين واللوائح التي ولدت لفترة أطول ، ولها تسلسل هرمي أقل وتتعارض 
روط عن بشأن التصحيحات. بحيث ينظم تنفيذ الإفراج المش 2022لعام  22محتوياتها مع القانون رقم 

التي تنص على أن تنفيذ  2023لسنة  16المحكوم عليهم بالفساد في لَّئحة وزير القانون وحقوق الإنسان رقم 

للعام  7الإفراج المشروط عن المحكوم عليهم بالفساد وفق ما تنظمه لَّئحة وزير القانون وحقوق الإنسان رقم 

2022 

 

 

 


